

Von: KEB Rottal-Inn Salzach

Gesendet: Donnerstag, 17. Januar 2019 10:28

An: Die Konradis

Betreff: Rückmeldung von A. M.



Programmvorstellung der KEB-RIS e.V. - Katholische Erwachsenenbildung Rottal-Inn-Salzach in Eggenfelden im Haus der Pfarrgemeinde

Ich habe noch nie so eine gelungene Programmvorstellung erlebt. Nach der Begrüßung gab es einen kurzen Rückblick auf die 45-jährige Geschichte des Kreisbildungswerkes in unserer Region. Neben Bildungs- und Religionsarbeit wurde in den vergangenen Jahren auch eine wichtige kulturelle Arbeit geleistet und dadurch das Kreisbildungswerk immer mehr bekannt gemacht. Die Mitglieder des Vokalensembles "Die Konradis" aus Burghausen hatten als Hausaufgabe bereits im neuen Programmheft geblättert und jeder stellte eine Veranstaltung aus dem äußerst vielfältigen, umfangreichen Programm vor. Zur Überleitung gaben sie zu jedem Punkt das passende Lied zum Besten - angefangen vom Lied "Haarige Zeiten" über "Mit 66 Jahren" und "Ohne Krimi geht die Mimi" bis hin zu "Alles im grünen Bereich". Mein persönliches Highlight war "Ich fahr mit meiner Klara in die Sahara". Die Darbietungen waren köstlich. Am Ende des Abends gab es als persönliche Zugabe noch das Lied "Mein kleiner grüner Kaktus". Es war ein interessanter Abend und so schnell kann diese Art der Programmvorstellung nicht getoppt werden